



Die Angst vor dem Fremden überwinden

Theater Maria ist zwar nicht mehr die Jüngste, aber sie braucht sicher keine Hilfe. Schon gar nicht von Fremden. Da taucht ihre Schwiegertochter mit dem Syrer Mohamed auf, den sie bei der Integration unterstützt. Schnell offenbaren sich bei Maria Vorurteile. Doch dann unterstützt Mohamed Maria bei der Gartenarbeit. «Die Maria und der Mohamed» von Folke Braband in der Regie von Renate Adam ist eine Uraufführung. (klb)

Heute 20 Uhr, Theater Matte,
Matteenge 1, Bern